
Молодые врачи, фельдшеры, 
медсестры - настоящее бо-
гатство современной систе-
мы здравоохранения в каждом 
регионе России. В Ивановской 
области молодых медиков ста-
рается взять под крыло от-
раслевой профсоюз, чтобы 
вырастить настоящих про-
фессионалов и защитить их 
профессиональные интересы. 
В четвертом квартале уходя-
щего 2023 года профсоюзная 
жизнь ивановских медиков, 
особенно молодых, буквально 
била ключом. О том, какие со-
бытия, форумы, мероприятия 
удалось провести в этом году, 
мы побеседовали с председа-
телем областной организации 
профсоюза работников здраво-
охранения РФ Галиной Вацуро.

Нужно чаще Нужно чаще 
встречатьсявстречаться

- Галина Владимировна, с ка-
кими основными итогами вы за-
вершаете год?

- Завершаем насыщенно и ре-
зультативно. Осенью, 7 октября, 
состоялся День единства действий 
профсоюзов, и представители об-
ластной организации профсоюза 
работников здравоохранения РФ 
приняли в его мероприятиях самое 
активное участие. В автопробеге 
до Шуи участвовали медики Шуй-
ской ЦРБ, в частности, руководи-
тель местной первички, фельдшер 
«Скорой помощи» Ольга Корелова. 
Кстати, она стала лучшим медиком 
ноября - победила в конкурсе «На-
родный доктор районного центра», 
по мнению жителей, а ранее Ольга 
Корелова была победителем реги-
онального конкурса молодых про-
фсоюзных лидеров.

- Молодежь сегодня заинте-
ресована в профсоюзном дви-
жении?

- Да! Как раз 27 октября состо-

ялось заседание молодежного со-
вета Ивановской областной орга-
низации профсоюза работников 
здравоохранения РФ, мы обсуди-
ли множество вопросов. Присут-
ствовали 12 человек - и студенты, 
и работающие медики. Ребята вы-
разили единодушное желание орга-
низовывать совместные выездные 
мероприятия, чтобы общаться в не-
формальной обстановке с настав-
никами, единомышленниками и кол-
легами, обмениваться опытом, по-
лучать новые знания, полезные для 
общественной и организационной 
работы. И 11 ноября состоялся ре-
гиональный молодежный форум на 
базе профсоюзной здравницы - са-
натория «Курорт «Оболсуново». Мы 
очень благодарны директору сана-
тория Надежде Зиминой за теплый 
прием и подробное знакомство с 
работой здравницы. 

- Какие вопросы обсужда-
лись на форуме?

- Мы понимаем, что дефицит ка-
дров в региональном здравоохра-
нении по-прежнему остается очень 
значительным, и стараемся прило-
жить все усилия, чтобы наши моло-
дые врачи, фельдшеры, медсестры 
и медбратья оставались в медицине, 
не уходили в другую отрасль, а так-
же продолжали работать в систе-
ме здравоохранения нашего реги-
она, не искали лучшей доли в иных 
краях. И потому профсоюзы целе-
направленно работают с властью и 
обществом, чтобы условия труда, 
зарплаты медиков в Ивановской об-
ласти были достойными. Эту мысль 
мы всячески доносили до участни-
ков форума. Интересные выступле-
ния подготовили наши гости, в част-
ности, нейрохирург Кирилл Ребров, 
председатель молодежного совета 
при региональном департаменте 
здравоохранения. Важно, что фо-
рум открыл нашим молодым меди-
кам новые возможности для прило-
жения сил, например, сотрудники 
санатория «Курорт «Оболсуново» 

провели экскур-
сию по своей по-
ликлинике, расска-
зали о врачебной 
работе на базе са-
натория. И мы по-
лучили очень хорошие отзывы по 
итогам этого мероприятия.

- В конце ноября состоялся 
региональный конкурс «Моло-
дой профсоюзный лидер». Как 
выступили участники от ваше-
го объединения?

- Как раз на нашем молодежном 
форуме выдвинули кандидатуру - 
четверокурсника Шуйского фи-
лиала Ивановского медицинского 
колледжа Дениса Бажанова. Вре-
мени на подготовку было мало - кон-
курс состоялся 23 ноября, но Де-
нис хорошо подготовился и высту-
пил очень достойно, занял второе 
место. И у нашего участника бы-
ла замечательная группа поддерж-
ки! Приятным сюрпризом для всех 
стало то, что как раз 23 ноября со-
стоялась свадьба председателя мо-
лодежного совета областного про-
фобъединения Лидии Пуховой, тоже 
медика, нашей звездочки. Мы все 
искренне поздравили Лиду!

За достойные За достойные 
условия труда условия труда 
и хорошую и хорошую 
зарплату медикамзарплату медикам

- Декабрь - время подведения 
итогов года и проведения про-
фсоюзных пленумов…

- Безусловно. Накануне пленума 
Ивановской областной организации 
профсоюза работников здравоох-
ранения РФ13 декабря мы прове-
ли пленум центрального комитета, 
посвященный молодежной поли-
тике. А 6 декабря на пленум про-
фсоюза работников здравоохра-
нения Российской Федерации в 

Москву мы поехали вместе 
с молодым врачом-ане-

стезиологом-реанима-
тологом Ивановской 
городской больницы 
№7 Кристиной Усо-
вой. Параллельно 
с нашим пленумом 
проходил заверша-
ющий этап конкур-

са Федерации неза-
висимых профсоюзов 

«Стратегический ре-
зерв - 2023», и в фи-
нале 6 декабря наш 
регион представля-
ли три студентки 
Ивановской меда-
кадемии, наши мо-
лодые профсоюз-
ные лидеры.

- Пленум 13 де-
кабря также был посвящен мо-
лодежной политике?

- Да, одним из основных вопросов 
повестки дня стала тема реализа-
ции концепции молодежной поли-
тики профсоюза работников здра-
воохранения РФ. В работе плену-
ма наряду с членами областного 
комитета ИООПРЗ приняли участие 
председатель и член контрольно-ре-
визионной комиссии, приглашен-
ные председатели первичных про-
фсоюзных организаций. Гостями 
пленума стали председатель реги-
онального союза «Ивановское об-
ластное объединение организаций 
профсоюзов» Александр Мирской 
и главный правовой инспектор тру-
да областного профобъединения 
Наталья Истомина. Участники пле-
нума отметили, что в сложивших-
ся в Ивановской области условиях 
кадрового дефицита и необходимо-
сти повышения престижа медицин-
ской профессии важнейшей зада-

чей, стоящей перед областной ор-
ганизацией профсоюза, становится 
поддержка каждого нового специ-
алиста в профессиональном и ка-
рьерном развитии внутри системы 
здравоохранения, в первую очередь 
в ее государственном сегменте, в 
том числе - создание комфортных 
условий труда и достойной заработ-
ной платы.  И за достойную зара-
ботную плату медикам - как оклад, 
так и надбавки - и стимулирующие 
выплаты мы планомерно боремся. 
Отстаиваем мы и дополнительные 
отпуска для медицинских работни-
ков. За отличную работу, прирост 
членов профсоюза мы наградили 
на пленуме председателей наших 
первичек. Наконец, участники пле-
нума поддержали кандидатуру Ми-
хаила Шмакова для избрания на 
должность председателя Федера-
ции независимых профсоюзов Рос-
сии на XII съезде независимых про-
фсоюзов России.

На пороге На пороге 
новолетияноволетия

- Как реализуется грантовая 
политика профсоюзов в уходя-
щем году?

- Впервые в прошлом году прези-
диум профсоюза работников здра-
воохранения РФ постановил: ввести 
в практику работы учреждение мо-
лодежных грантов. Наша Иванов-
ская медицинская академия выи-
грала грант в 2023 году, точнее, 
объединенная первичная профсо-
юзная организация сотрудников и 
студентов медакадемии. Ребята по-
старались и победили в номинации 
«Профсоюзная мотивация, агитация 
и информация» с проектом «Проф-
Старт», получили на его реализацию 
почти четверть миллиона рублей.

- Новый год для профсоюзных 
организаций - это всегда работа 
по закупке подарков, поздрав-
лений, приглашений на елку…

- Безусловно! В этом году мы по-
старались закупить и подарки, и би-
леты на прекрасные и региональ-
ные, и федеральные новогодние 
мероприятия для ребят - например, 
на елку в столичный Дом кино. Каж-
дый подарок, каждое приглашение 
- всегда большая радость для детей 
ивановских медиков.

- Благодарим за интересный 
рассказ и полезную информа-
цию!

- В свою очередь, позвольте по-
здравить всех дорогих коллег, опыт-
ных и начинающих медиков, сту-
дентов наших учебных заведений, 
наших замечательных социальных 
партнеров и областной департамент 
здравоохранения с наступающим 
Новым годом и Рождеством Христо-
вым! Главное, чего хочется всем нам 
пожелать, - это, конечно, уверенно-
сти в завтрашнем дне для каждого 
из нас! Такая уверенность гаранти-
рует медикам и душевное равнове-
сие, и физическое здоровье. А еще 
- крепкого здоровья и нашей побе-
ды дорогим коллегам с новых рос-
сийских территорий, там, где сегод-
ня проходит СВО… Медикам ДНР, 
ЛНР, Запорожской области сегод-
ня очень тяжело, и мы всеми сила-
ми стараемся помогать, собираем 
и отправляем гуманираные грузы… 
Так что первый тост Нового года - 
за нашу Победу!

Подготовила
 Анна ЯЗИНСКАЯ.
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НОВОСТИ РЕГИОНА Ивановская область Люди дела

Молодым - дорога в профсоюз

Профсоюзы России 
прирастают молодыми 

и неравнодушными 
профессионалами.

Студент Шуйского 
филиала Ивановского 

медицинского колледжа 
Денис Бажанов достойно 
выступил на региональ-
ном конкурсе «Молодой 
профсоюзный лидер».

Билет на елку 
от профсоюза - 
всегда большая 

радость для детей 
медиков.

Итоги года для Ивановской областной Итоги года для Ивановской областной 
организации профсоюза работников организации профсоюза работников 

здравоохранения Российской Федерации здравоохранения Российской Федерации 
получились по-настоящему молодежнымиполучились по-настоящему молодежными


